



## **“El Reventón” recuerda los orígenes de la explotación petrolera en Venezuela**

**Cine Archivo Bolívar Films presentó el documental dirigido por Carlos Oteiza. La cinta cuenta con el patrocinio de Banesco, Chevron, Total y Otepi.**

El petróleo marcó la vida venezolana a partir del siglo XX, pero muy pocas veces se recuerda cómo transcurrieron los primeros años de explotación del producto que se convertiría en referente del país desde entonces. Este 12 de febrero fue presentado el documental “El Reventón. Los inicios de la producción petrolera en Venezuela (1883-1943)” que hace recuento sobre esa historia desconocida para muchos.

Con la dirección de Carlos Oteiza, en el documental se aprecian las imágenes del Cine Archivo Bolívar Films. La película también contó con el patrocinio de Banesco Banco Universal, Chevron, Total y Otepi.

Con la presencia de Oteiza se realizó la proyección en los espacios de Ciudad Banesco. Ofrecieron sus palabras de bienvenida al público asistente Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco; Margarita Arango, gerente de Asuntos Públicos de Chevron; y Luis Paúl Bello, presidente de la junta directiva de Otepi.

¿Cuándo se inicia la producción artesanal e industrial de petróleo en Venezuela? ¿Quiénes realizan la primera búsqueda de yacimientos en el país? ¿Qué es la Petrolia del Táchira? ¿Quién es el primer presidente que visita los campos petroleros? ¿En qué año comienzan las perforaciones bajo el agua del Lago de Maracaibo? Son algunas de las preguntas que se intentan responder al espectador.

“El Reventón” nos lleva de viaje a tiempos remotos, nos cuenta una historia desconocida para muchos, pero que es imprescindible para entender cómo surgió esta relación contradictoria entre los venezolanos y el petróleo.

Fotoleyenda (de izquierda a derecha): Luis Paúl Bello, de Otepi; Juan Carlos Escotet, de Banesco; Margarita Arango, de chevron; Carlos Oteyza, director del documental; Tite Oteyza, e Bolívar Films, y Guillermo Villegas, de Bolívar Films.

15/02/2008